



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Zwei Baden-Württemberger bei Masters-WM am 19./20. September in Berlin auf dem Treppchen

Der Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg konnte sich über die erfolgreiche Teilnahme eines Trios an der Weltmeisterschaft der Masters im Modernen Vier- und Fünfkampf am 19. und 20. September in Berlin freuen: Dr. Barbara Oettinger gewann wie vor zwei Jahren in Holland auch beim Heimspiel den Vizeweltmeistertitel im Vierkampf und Roger Menck die Bronzemedaille. Hans-Jörg Probst wurde Neunter sowie mit der Mannschaft Fünfter.

Verbandspräsidentin Barbara Oettinger beschloss damit ihre beste Mehrkampfsaison mit Podestplatzierungen bei Europa- und Weltmeisterschaften.